

Rotary

Yachiyo



2024-25 年度国際ロータリーテーマ

「ロータリーのマジック」

2024-25 年度クラブテーマ

「互いに親しみ・広げよう交流と親睦」

週報 第2784回

第2785回

2025年4月4日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

今回例会行事 テーマ：CO₂は生命を育む恵の物質（3/19 産経新聞）

担当：プログラム委員会 卓話者：佐野忠信会員

次回例会 テーマ：徒然なるままにリタイアメントの思考錯誤

担当：クラブ広報委員会 卓話者：橋本幹雄会員

◆◆◆◆第2783例会◆◆◆◆

司会 佐野忠信

「我等の生業」「春よ来い」 齊唱

お客様

米山記念奨学生

ハルシュ・アニメーシュ様

会長挨拶

会長 安宅照男

3月15日にインターフェイミーティングが行われ、「クラブの将来を想像し、行動しよう」というテーマで、未来に向けた各クラブの在り方を考える機会を頂き、当クラブより、中島貞好会長エレクトより、「会長エレクトの考える現在のクラブ課題、次年度クラブの方向性」について発表されました。

継続案件の、当クラブビジョン2030年までに会員数65名を目指すこと、2026-27年度に当クラブ60周年記念行事について、会員同士交流など親睦をより一層深めることなどを発表されました。お疲れ様でした。

3月のロータリー月間は「水と衛生月間」と定めています。安全な飲料水、適切な衛

生設備、衛生習慣の向上を促進する活動に焦点を当てる期間です。

水と衛生月間の目的は

*世界中の安全な飲料水へのアクセスを改善する

*適切な衛生環境を整えることで疾病予防に貢献する

*公衆衛生に関する教育を推進する

*水と衛生に関する持続可能な解決策を提供する

クラブの取り組みとしては

井戸の掘削や浄水設備の設置、トイレや手洗い設置の建設、衛生教育プログラムの実施。地域社会と連携し、持続可能な水質管理の支援などです。ロータリーの水と衛生プロジェクトは、特に開発途上国における健康向上に大きな影響を与えています。国際ロータリーは、長期的な変化を生み出すために、現地のパートナーや専門家と協力しながら支援を行っています。水と衛生月間の活動に参加することで、地域や世界の人々の生活向上に貢献できます。ロータリークラブでは、会員だけではなく、一般の人々や他団体と協力しながら、より多くの人に問題を知ってもらう活動も行っています。

井戸や給水施設の建設を通じ、多くの人々が安全な水を利用でき、トイレ設備や手洗い教育の普及により、病気の発生率の減少、又、持続可能な運営の為に、現

地の人々が主体的に行う体制が整ったポジティブな成果が表れてきました。

一方、一部の地域では施設の老朽化し、修繕が追い付かないため、現地住民意識改革には時間がかかるため、持続的な支援の必要、長期的なデータ収集と評価の仕組みが十分でない地域があるので問題が残っています。

今後の方向性としては、

格安でメンテナンスが容易な浄水技術の導入する技術革新の活用、現地のリーダーの育成支援活動を持続可能にする、地域密着型の支援強化、データ収集と公開を進め、効果的なプロジェクトのモデルを確立が必要で、水と衛生活動は引き続き改善と発展の余地があり今後も地域に寄り添った支援が求められるのではないかと思われます。

幹事報告

幹事 寺沢一三

・3/28は夜桜会となります。

お客様ご挨拶

米山記念奨学生

ハルシュ アニメーシュ様



日本に来てから6年間、最初の頃にわたしが覚えた日本語は「すいません」と「大丈夫」だけでした。店で何か探す時に、すいませんを連発して店員さんが山の様に質問しても私はただ微笑んで大丈夫ですと答えるだけでした。何が大丈夫なのか自分でもわかりませんでした。わたしの名前アニメーシュは日本で大人気です。初対面の人には必ず「アニメが好きなの？」と聞かれます。インドでは普通の名前なのですが、日本ではアニメ愛好家というイメージの様です。本当の名前なのに、アニメ好きで改名したの？と何度も聞かれました。

先日卒業旅行で台湾に行きました。学生の予算で贅沢な旅行は無理なので、日本

の隣なので安いだろうという深い研究結果で選びました。台湾でわたしのハーフ日本人アイデンティティが爆発しました。お店で台湾ドルが足りなくなった時に日本円を出すと、店主は日本人？と目を輝かせました。わたしはインドと日本から来ましたと言いました。日本で勉強しているというだけで、わたしのインド人としての株が急上昇し、まるで日本という国が品質保証シールを貼ってくれた様です。アニメーシュは本物の日本通だねと言われると、内心では昨日カップラーメンを作るのを失敗したと思いながら、誇らしげにうなずいていました。

日本で完璧な日本語を話してもインド人のアニメーシュです。インドに帰ると日本かぶれのアニメーシュと呼ばれます。そんな私は生涯の新しい道を見つけました。それは印魂和才です。インドの魂と日本の才能、江戸時代の和魂洋才をもじったものです。これからも大学で学びながらこの印魂和才の道を極めて行きたいと思います。そして皆さんも私がどこかの道で迷っていたら是非教えて下さい。「すみません」と「大丈夫です」以外の日本語も話せるようになりましたから。

ご清聴ありがとうございました。

委員会報告

社会奉仕委員会 委員長 中村賢治

3/11(火)社会福祉協議会主催の災害ボランティア養成講座に参加しました。能登半島地震から学ぶ多職種連帯と協働という内容です。発災後どの様なボランティアを行ったか、また首都圏直下型地震が起きた時のシミュレーション等、大変勉強になりました。来年も開催する予定との事でした。

地区より大船渡大規模山林火災被害支援要請が来ましたので托鉢を行います。皆さまからの托鉢 41,000 円に社会奉仕委員会から上乗せし10万円の支援を行います。ご協力ありがとうございました。

会長エレクト 中島貞好

お手元に次年度の役員・理事・委員編成表を配布しました。ご自身の委員会をご確認下さい。

4/29(火) クラブ・リーダーシップ・ラーニングセミナーが開催されます。担当の方に

はお声がけ済となっておりますのでよろしくお願ひ致します。

杉山智基会員

風間会員を偲ぶ会を開催します。
4/18(金) 18:30より割烹大洋。

毎年3月上旬に農業交流センターで新川千本まつりを開催しておりますが、今年と来年は農業交流センターと道の駅が工事中の為、まつりは開催できませんが、4/5～12にソメイヨシノのライトアップを予定しております。皆さまのご協賛をお願いできればと思いますので、どうぞよろしくお願ひ致します。

お祝い

本人誕生日：鈴木健治会員



本人誕生日：君塚会員



例会行事

出席委員会

委員 上村真一

本日は出席委員会が担当となります。現在の投資環境についてのテーマでわたくしからお話をさせて頂きます。

テーマ：現在の投資環境について
卓話者：上村真一会員



昨年10月に安宅会長をはじめ、皆さんに承認をいただき八千代ロータリーに参加させていただきました。それから早いもので約5ヶ月が経ちます。ロータリーへの参加は私にとって初めての経験であり地元企業の経営者の方々に囲まれている場は私にとって毎回とても勉強させてもらっている場になっており感謝しております。本日は何を話そうかとても迷いましたが初回ですので私の自己紹介、会社の紹介と現在のマーケットについて考えていることの2点お話ししていこうかと思います。

まずは自己紹介です。1982年生まれ、東京都台東区出身です。実家の両親は日本蕎麦屋を経営しておりますが、私自身生まれながらの重度の蕎麦アレルギーでして家を継ぐことを早々に断念しておりました。証券会社に入るきっかけは「日々変化のある仕事がしたい。」「人と関わる仕事がしたい。」という思いから岡三証券を受け、拾ってもらいました。新入社員から主に地域密着型の営業でお客様の資産管理を担当し、転勤を期に管理職になりました。今まで20年間働いていて楽しかったことや辛かった思い出はいくつもありますが今でも一番印象に残っている思い出としては若手の時期です。知識も乏しく、営業効率も知らない私にとってはお客様に口座を持っていただく為にとにかく外回りで足を運ぶことしか考えられませんでした。どんな天候でも毎日100件以上の訪問を繰り返していた時が肉体的に一番辛かったと覚えております。ですが、その時の経験があつて社会人の厳しさやお金を稼ぐ大変さが身に染みてよくわかりました。また、お客様との出会いや思い出、お客様からの教えがあつてこそ今の自分がいると今でも本当に感謝しています。それから幾度かの転勤を重ね昨年に八千代支店長を

拝命しました。八千代支店は 16 人在籍しておりますまして現在は主に支店経営と社員の育成を任せられております。

次に岡三証券についてご紹介させていただきたいと思います。当社の歴史や経営理念、私たちが大切にしている価値観についてご紹介させていただきます。岡三証券は、1923 年(大正 12 年)に三重県津市で創業し、102 周年を迎えました。証券会社としてはかなり長い歴史をもっている会社です。創業者は加藤清治、そして 2 代目の加藤精一が経営を引き継ぎました。100 年以上の歴史の中で、金融業界の様々な変化に対応しながら歩んできました。当社の経営理念は、「お客さま大事、人生貢献」です。証券会社としての使命は、単に金融商品を提供することだけではなく、お客さまの人生に寄り添い、長期的な関係を築き、将来に向けた資産形成をしっかりとサポートすることです。これは、お客さま一人ひとりにとっての「ベストパートナー」となることを目指す姿勢を示しています。

また、私たちは経営哲学として、「志・誠・勤」そして「一雨潤千山」という言葉を受け継いでおりまます。「志・誠・勤」は、岡三証券が創業以来大事にしてきた価値観です。「志」は高い理想を持つこと、「誠」は誠実な対応を貫くこと、「勤」は努力を惜しまず働くことを意味します。また、「一雨潤千山」は、もともと風景描写で、「ひとつの恵みの雨が、多くの山々を潤すように」という意味があり、この言葉を会社に重ねると、私たち一人ひとり、そして一つひとつの中店が、その地域や社会を少しでも豊かにできる存在でありたいという意味になります。また、会社の中でも、自分の行動が周りの仲間の助けになり、良い影響を与えられる存在であろうという思いも込められています。これらの言葉は、故・加藤精一会長が社員の皆に「ずっと大切にしていこう」と残したものです。

そして、この理念や哲学を社員一人ひとりが体現するために、私たちは社訓を掲げています。例えば「誇り高き証券マンとなれ」という言葉。これは、ただ言わせたことをやるのではなく、自分の仕事に誇りを持って、誠実に、そして情熱を持ってやりなさいという意味です。また、「団結を強固にせよ」という言葉もあります。やはり、仕

事は一人ではできません。仲間と一緒に支え合い、力を合わせて目標に向かうことが大切だということです。さらに「顧客を創造せよ」に関しては、単に「お客さまを増やせ」ということではなくて、自分の工夫や新しい提案で、お客さまに価値を感じていただく努力をしようということです。新しい戦術をあみ出し、変化に対応していくことに関しては、ひと昔前まで証券会社は株屋と言われておきましたが昨今サービスは、税金対策や事業継承など多岐に広がっております。時代が進み、お客さまの求めることに対し、現状を変化させていくことが大切だということと解釈できます。入社当初は「少し古くて堅い表現だな。」と思っていた社訓ですが、こうした理念や社訓が結局はすごく大切だったと今あらためて感じています。以上が会社紹介となります。

さて、マーケットのお話しをさせてもらいます。皆さんも感じていると思いますが、最近米国市場が少し軟調です。高値圏で頭打ち、為替も円高、日本のマーケットも影響をうけている。そういう状況です。新 NISA 2 年目の今年、私も年初に買付した銘柄が早速大きく評価損が出ております。

トランプ大統領率いるアメリカの政策を考えるだけでも今年の投資環境は難易度が高く、いろいろと考えさせられます。徹底的な関税策、政府効率化省による公務員のリストラなどトランプ政権が打ち出した政策は現在裏目に出ており、采配も朝令暮改で政治の不確実性の増大を招いています。

昨年まで絶好調だった米国を中心とした AI の開発環境については、中国の AI であるディープシークの登場で投資家心理を悪化させました。ディープシークは中国の AI スタートアップ企業が開発した大規模言語モデルでわずか 560 万ドルの投資で、チャット GPT で有名なオープン AI 並みの性能を持つモデルを開発しました。これまで数千億ドルの投資がされてきた分野ですから、この事実は「AI モデルの開発コストが劇的に低下する可能性」を示唆し、米国のハイパースケーラーの巨額投資が本当に必要なのかという疑問を生みました。その結果、「今後の AI 投資のリターンは大幅に低下するのではないか?」という懸念が投資家の間で広がりました。これらの状況から不安と感じる有権者は消費行

動を押さえ、景気の後退に向かうのではないかというのが現在のマーケットの流れです。このような予測困難な相場環境のなか、暗い話ばかりしていても仕方がないので「どのように乗り切るか」を考えてみたいと思います。

対策としてですがセクターローテーションに沿った投資行動を行う、景気と金利の状況によって、セクターダイヤグラムにより有利になる業種が周期のように変わるという話です。現在のアメリカに当てはめれば、公益、通信、ヘルスケアセクターなど持ちが良いということになります。もう一つは、株価が上がりそうな国への投資を考える。ポートフォリオを見直しする。昨日今日の話ですが実は今、機関投資家の動きとしてこの動きが少しトレンドになっております。全体のマーケットが悪いわけではなく世界を見渡せばとても良い状態の国は沢山ありますので本日はその一例をお話させてもらおうと思います。

その一つが欧州市場です。中でもドイツに注目しています。ドイツといえば、これまで「黒字の文化」と言わされてきました。「赤字ゼロ」を徹底してきた国ですがそのドイツが今回大きく舵を切りました。何を決めたかというと、総額1兆ユーロ、日本円にして約160兆円規模の歴史的な規模の財政出動を検討しております。これは50年に一度といわれている大きな変化であり、この1兆ユーロという金額は1990年の東西ドイツ統一のときに旧東ドイツ支援で出した予算より大きいです。財政的にも他国よりもまだまだ余裕があり国際的な信用力も高く、資金調達もしやすいです。また、ドイツの大きな特徴として対外純資産が日本と並び世界トップとなっていることが挙げられます。ここにきて、アメリカの財政悪化が明らかになり、金利も高止まりする中で、投資資金が割安な欧州株、特に財政出動と利下げの材料をもったドイツ株に向かうのは自然な流れと言えます。ただ、この財政出動には憲法改正が必要で、議会の3分の2の賛成が必要です。3/21現在、法案可決に向けて進んでいます。

次に国内情勢のポイントです。まず、最近の金融市場の動きとして注目すべきは、国内での金利上昇の流れです。また、賃上げの動きが続き、物価上昇が意識されることも相まって金利がじわじわと上がってき

ています。ただ、円高基調になると実際日本株は上がりづらいです。これらの情勢でも見通しの良い国内のセクターをご紹介したいと思います。その中で注目しておりますのが日本の銀行セクターです。この金利上昇による利ザヤ拡大が銀行株にとって追い風になるというのがテーマです。実際に、日本銀行は今年1月の金融政策決定会合で政策金利を0.25%から0.5%へ引き上げました。賃上げやインフレ見通しの上方修正を背景とした利上げですが、今後も無理のない範囲でゆるやかな利上げ局面が続く可能性があると思います。長い目で見れば、利ざや拡大の恩恵、日銀の追加利上げ観測の継続、資本効率の改善による株主還元強化など、銀行セクターにはまだ成長の余地があると考えています。

海外、国内と現在の混迷極まる投資環境について時間の範囲内でお話させてもらいました。このタイミングだけに暗い内容になってしまい申し訳ございません。いろいろと申し上げましたが本日お話した内容も当然、確実な話ではございませんがご参考となればと思います。投資で大事なのはその時その時にあわせて柔軟に考えること、やはり無理をしないことが大切だと思います。

ご静聴ありがとうございました。

～ニコニコ BOX～

¥52,000-

- ☆68歳になります。 鈴木健治
- ☆61歳になります。 君塚
- ☆卓話、緊張します。 上村
- ☆上村さんの卓話楽しみです☆
三井・朝戸・菊川・佐久間・江頭・遠藤
鈴木健治・君塚・山浦・飯田・杉・花島
中島貞好・稻山・日下部・安宅
- ☆上村さん儲かる話お願いします。植村
- ☆春が待ち遠しい。 葉山
- ☆5~6年がかりでようやく最後の本が出来ました(ご覧下さい) 宮田
- ☆八千代新川千本桜染井吉野エコライトアップに協賛頂ける方は杉山までお願ひします。 杉山
- ☆「千葉県建築文化賞」を頂きました。
ありがたい事です。 佐々木
- ☆佐々木会員「千葉県建築文化賞」受賞おめでとうございます。 安宅
- ☆IMお疲れ様でした。 上代
- ☆2回欠席、すみません。 鈴木利雄

◆◆◆◆第2784例会◆◆◆◆

～夜桜会～

3/28(金)18:30 点鐘

市川・料亭 栃木屋

司会 花島文成

「奉仕の理想」 齊唱

お客様

第12グループ

ガバナー補佐 鈴木 均様
グループ幹事 渡邊健敏様

習志野RC 幹事 青木達也様
八千代中央RC 幹事 田代 充様

四街道RC

小野瀬修士様
伊藤隆博様
榎本智恵様

会長挨拶

会長 安宅照男



以前、親クラブでもある習志野ロータリークラブさんが、上野梅川亭にて観桜会を開催され何度か参加させて頂いた事がとても印象が残り、当クラブでも是非、他クラブとの合同にて行いたいと思い開催することと致しました。本日こうして創業140年という長い歴史を誇る老舗料亭栢木屋さんの格式ある空間にて、長い年月を経てなお愛され続けるこの料亭の伝統とおもてなしの心に大いに学ぶべき所があると感じました。今後も伝統を守りつつ新たな挑戦を続け、皆様に愛される料亭であり続けて下さい。

又、本日ご参加頂いた皆様同士の交流が、更なる発展や新たな機会につながることを心より願っております。美味しい料理とともに、有意義なひとときをお過ごしください。

幹事報告

幹事 寺沢一三

・4/6に正覺院花祭りが開催されますので是非お立ち寄りください。



お客様ご挨拶

第12グループ ガバナー補佐

鈴木 均様



本日は素晴らしい宴席にお招き頂きありがとうございます。八千代ではまだ桜は咲いていないし、津田沼でも2分咲き程度でしたが、こちらは見事に桜が咲いていて、やはり皆さまの日頃の行いの良さであると感じました。明日は習志野RCでも屋形船で観桜会を開催します。安宅会長はじめ会員の方にもお越し頂けると伺っており、楽しみにしております。

親睦活動委員会

委員長 飯田明彦



本日は大勢の皆さんにご参加頂き夜桜会を開催する事が出来ました。ありがとうございます。

会長挨拶

会長 安宅照男

改めましてごあいさつ申し上げます。まずは、本日の設営にご尽力頂いた親睦委員会、S・A・A、プログラム各委員長、委員の皆様、心より感謝申し上げます。今宵は特別に、京の雅を感じさせる芸子の皆様

をお招きしております。その優雅な舞や三味線の音色が、夜桜の美しさと相まって、より一層華やかな宴となることだと思います。どうぞ存分にお楽しみください。

又、一部の方よりリクエストがございましたので、特別にコンパニオンも手配しております。どうぞ今宵は日常を忘れ、雅やかなひとときを存分にご堪能下さい。そして、素晴らしいひとときと楽しいクラブ間の交流を深め、今後益々のロータリー活動の発展を願い、皆様のご健康とご多幸をご祈念し、ご挨拶とさせて頂きます。

乾杯

パスト会長 君塚欣哉



今年度、安宅会長のクラブテーマは「互いに親しみ・広げよう交流と親睦」です。正に今日の様な会で、ガバナー補佐始め大勢の方に参加頂き親睦を兼ねて楽しい会が出来、安宅会長のテーマに沿った会であると思います。それでは皆さまのご健勝とご多幸を祈念して乾杯致します。乾杯！

小葉さん



小鶴さん 初乃さん





近隣クラブ例会日

火曜日 四街道 R.C

例会場

四街道ゴルフ倶楽部

火曜日 八千代中央 R.C

ヴィシュトンホテル・ユーカリ

水曜日 習志野 R.C

習志野商工会議所会館

水曜日 佐倉中央 R.C

ヴィシュトンホテル・ユーカリ 最終リバート夜間

木曜日 佐倉 R.C

佐倉商工会議所

木曜日 習志野中央 R.C

習志野商工会議所会館

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
3 / 21	5 5	5 1	4 3	84.31
3 / 28		4 5	3 2	71.11

4月のロータリーレート 1ドル¥ 1 5 0 -

■ クラブ広報委員会 委員長：菊川秀明 副委員長：佐久間勇治

■ 欠席の際は必ず月曜日迄に事務局に連絡して下さい

■ 例会日：金曜日 12:30～13:30

■ 例会場：ハッソ・ノウイータ(〒276-0049 八千代市緑が丘 1-1-1 公園都市プラザ 1F:FAX047-450-0050)